

## Die Bürgermeisterin steht Schülern Rede und Antwort

Mehrere Wochen hatte sich die Klasse 7 M der Mittelschule Bad Endorf mit den Themen "Merkmale und Aufgaben einer Kommune" sowie "Unterstützung der Kommune durch den Landkreis" auseinandergesetzt. Bereits während des Unterrichts waren viele Fragen aufgekommen. So bot es sich an, bei der 1. Bürgermeisterin der Marktgemeinde, Frau Doris Laban, anzufragen, ob sie bereit sei, den Schülern Rede und Antwort zu stehen. Perfekt vorbereitet durch das Rathausteam, vor allem durch Herrn Martin Mühlnickel und Frau Maria Stockmeier, fand nun der Besuch mit Fragerunde und Rundgang durch das Haus statt. Frau Laban hatte sich viel Zeit genommen und ging auf jede einzelne Frage der Schüler ein. Die Klasse erfuhr dabei viel über Berufs-, Verdienst- und Ausbildungsmöglichkeiten innerhalb der Verwaltung, über die speziellen Herausforderungen innerhalb der Gemeinde Bad Endorf, aber auch über die Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements für einen Ort. Das Thema "Schulhaussanierung oder -neubau" wurde ebenfalls angesprochen, da die Klasse wissen wollte, wie der aktuelle Stand der Planungen ist. Anschließend durften die Schüler noch den Arbeitsbereich der Bürgermeisterin sehen. Mit einem gemeinsamen Foto im Trauzimmer ging ein interessanter Besuch zu Ende. Ganz herzlichen Dank an Frau Doris Laban und das Rathausteam.

Susanne Sedlbauer